



Lancement du tout nouveau site internet du Club aquatique

En juin 2018, le Club aquatique de Pointe-Claire (CAPC) a dévoilé une image de marque renouvelée grâce aux nouveaux logos du Club aquatique et de chacune de ses équipes compétitives. Au cours des derniers mois, le Club aquatique de Pointe-Claire a conjugué les efforts d'une firme de design de sites web et de membres des équipes de natation, de plongeon et des maîtres afin de développer un nouveau site qui puisse toujours mieux représenter le Club.

Nous avons conçu un site web pour TOUTES les équipes du Club.

Les principaux objectifs de l'équipe de conception du site étaient l'esthétisme, l'accessibilité du contenu et la visibilité des programmes aquatiques. Le nouveau concept inclut des menus simplifiés, une navigation claire et une interface conviviale pour toutes les plates-formes.

Venez explorer le site pour en apprendre plus sur le Club aquatique de Pointe-Claire et pour obtenir de l'information propre à votre équipe: clubaquatiquepointe-claire.ca

De plus, assurez-vous de consulter la section *Nouvelles* de notre site pour obtenir les actualités, les annonces du Club et les dernières nouvelles des équipes de natation, de plongeon et des maîtres. Nous espérons que vous apprécierez le nouveau look du Club aquatique de Pointe-Claire et que le site constituera une référence précieuse pour vous.

Nous remercions le Comité des communications du CAPC, le personnel du Club aquatique et tous les collaborateurs pour leurs efforts et leur dévouement à faire de ce site web une réalité.